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今日总值班 俞一军 值班编委 郭玉梅 责编 石 鑫 版 式 张增强

智改数转之星

本报讯（记者 向宏亮）8日上午，市委
书记张利率有关部门负责人深入城区部分
建筑工地、空气质量监测点、工业企业督导
检查大气污染管控工作。他强调，要深入
学习贯彻习近平生态文明思想，严格责任
落实，加大防治力度，坚决打好打赢蓝天保
卫战。副市长赵国祥参加检查活动。

张利首先来到紫荆广场项目建设工
地，仔细察看工地扬尘管控落实情况，听取
建筑工地负责人关于扬尘治理工作的汇
报，叮嘱项目负责人要落实主体责任，科学
组织管理，加大环保投入，全力打造绿色工
地。张利强调，要把建筑工地扬尘治理作
为当前一项重要工作来抓，进一步加大工
作力度，采取有效措施，从源头上抑制扬尘
污染；要在工地现场管理细节上下功夫,
全面提升建筑施工扬尘污染综合整治水
平，让群众切实感受到空气环境质量的持
续改善。

在文体公园省控空气质量监测点，张
利察看了区域空气质量实时数据，并听取
全市大气污染防治工作情况汇报，了解空
气污染成因、管控措施，查问应对举措、处
置流程，要求生态环境部门加强指挥调度，
严格落实环保举措，加大执法力度，强化重

污染天气应对，做到科学治污、精准治污、
依法治污。

张利一行还来到扬州市秦邮特种金
属材料有限公司，听取了企业负责人关于
超低排放改造工作情况介绍，了解企业厂
区布局和有组织排放、无组织排放、清洁
运输等情况。张利指出，钢铁制造企业作

为工业经济的支柱产业，要锚定目标，坚
持走绿色发展之路，着力提升工艺、技术、
装备水平；要切实履行环保主体责任，进
一步强化企业有组织、无组织排放治理设
施运行、清洁运输、污染源监测监控、厂区
绿化等方面管控，以实际行动促进区域生
态环境质量提升。

张利检查大气污染管控工作时强调——

加大防治力度 坚决打好打赢蓝天保卫战

本报讯（记者 郭萌）7
日下午，扬州市新冠肺炎疫
情防控工作指挥部召开疫
情防控视频调度会议。我
市领导张利、郑志明等在邮
分会场收看收听。

会议指出，要把好交通
卡口查验关，合理设置周边
核酸检测点，不断优化查验
流程和服务保障措施；要把
好宾馆酒店、民宿客栈、单
位社区等“落脚点”防控关，
严格落实外来人员查验健
康码、行程卡、核酸证明等
措施，充分调动市场主体和
群众参与防控的积极性主
动性，第一时间把潜在风险
排查出、管控住；要严格规
范集中隔离点管理，科学合
理安排隔离点资源，坚决防
范交叉感染；要周密组织好
新一轮全员核酸筛查，以应
对国庆假期返程客流高峰
可能存在的输入风险；要结
合疫情防控形势的新变化
新要求，不断健全工作机
制，完善防控举措，切实做
到防在前、早发现、快处置，
牢牢守住不发生规模性疫
情的底线。

会上，我市市委书记、
市疫情防控工作指挥部总
指挥张利汇报了我市高速
卡口管控、风险人员排查管
控、货运车辆管理等重点工
作。

扬州视频会议结束后，
张利对我市国庆期间疫情
管控和常态化防控措施落实工作给予肯定，并就
进一步做好当前及下一阶段疫情防控工作进行再
部署、再强调。张利强调，当前正值国庆假期返程
高峰，人员流动性持续增加，疫情防控面临多重压
力和考验。各部门单位要进一步提高政治站位，
强化思想认识，压紧压实“五方责任”，不断提高疫
情防控的决策力、组织力、执行力；要坚决守牢“入
城口”，对来邮返邮人员第一时间开展“落地检”工
作，同时抓紧风险排查，滚动开展外来人员摸排；
要组织好新一轮区域核酸检测，做到应检尽检、不
漏一人，充分发挥核酸检测筛查预警作用；要守牢
重点场所防控关，对酒店、商场、农贸市场、高铁站
等重点场所，分级分类严格落实扫码、测温、查验
核酸检测报告等制度，共同构筑起联防联控、群防
群控的坚固防线。
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本报讯（记者 葛维祥）2日上午，市长
田醒民主持召开市政府第6次常务会议，
开展集中学习，研究议题，听取重点工作汇
报。市委常委、常务副市长李深红，副市长
周启泉、蒋玮、史美山、张继东、薛斌、赵国
祥参加会议。市人大常委会副主任潘建
奇、市政协副主席张拥军应邀出席会议。

会议传达学习了《省政府办公厅关于
加快推进城市污水处理能力建设全面提升
污水集中收集处理率的实施意见》。会议
强调，各乡镇（园区）、各有关部门要提高政
治站位，认真学习贯彻文件精神；要正视问
题，全面加强基础设施建设；要聚焦重点，
不断提升污水处理水平。

会议研究《高邮市农村生活污水社会
化治理实施方案》指出，农村生活污水治理
工作既是2022年度民生幸福工程，又是省
级试点项目，各有关部门、属地和承建方要

围绕目标，协同推进，做到工程建设再提
速，政策机遇再争取，属地责任再压实，确
保如期完成今年目标任务。

会议研究《2022年度乡镇、园区经济
社会高质量发展考核办法》强调，要充分发
挥考核“指挥棒”作用，考出责任、考出压力、
考出成效。在考核办法制定上，要突出扬
州任务全面承接、高邮目标全面体现；要注
重考核的差异性、质量性、结构性和约束
性；要把握减少主观，尽可能量化的原则；要
科学设置加、减分项，力求公平合理；要强化
结果运用，激励先进，鞭策后进。

会议研究做好安全生产工作强调，党
的二十大即将召开，做好安全生产工作责
任重大。要进一步强化安全意识，坚定落
实“三管三必须”要求，坚持安全生产领域
违法违规从严查处，坚决杜绝任何单位任
何人说情打招呼。要进一步压实各方责

任，全方位压实领导责任、属地责任、部门
监管责任、企业主体责任。要进一步落细
落实安全措施，全面开展工地、商业综合
体、学校、陆水路交通、D级危房、工业企
业、劳务外包等重点行业、重点领域、重要
环节、重点部位的风险隐患排查，把问题查
彻底，迅速整改到位，并组织好回头看。要
加大安全宣传力度，营造浓厚安全氛围。
要继续推进安全生产“百日攻坚”等阶段性
整治行动，确保安全管理常态长效。要进
一步加大问责力度，坚持失责必追责。

会议研究做好信访维稳工作强调，要
坚持关口前移，狠抓源头治理；要坚持包干
负责，狠抓攻坚化解；要坚持协同共治，狠
抓责任落实。

会议还研究了《高邮市行政许可事项
清单（2022年版）》、未成年人思想道德建
设工作和人才公寓购买方案等议题。

田醒民主持召开市政府常务会议

本报讯（通讯员 邮组宣 吴爱辉 记者 孔令
玲）近300平方米的京沪通服务站内，上网冲浪、
淋浴健身、休闲茶吧、餐饮住宿等应有尽有，为货
车司机提供“一站式”服务，让他们出门在外也能
感受到“家”的温暖。近日，京沪通货车司机党群
服务站正式开张，这是我市启用的首家货车司机
党群服务中心。

今年以来，根据省、扬州市关于货车司机行
业党建相关工作要求，我市第一时间成立了京沪
通、畅达和湖西等3家货车司机流动党支部，让货
车司机党员群体找到了“娘家”。正式启用的京沪
通货车司机党群服务站，将成为服务党员司机的

“红色家园”、服务货车司机群体的“温馨港湾”和服
务货运市场稳定发展的“促进中心”。

除了硬件设施齐全外，市交通行业党委还为
每名货车司机党员定制了专属党员服务卡，详细
记录党员信息。这既是货车司机党员身份的标
识，也是享受货车司机权益的相关证明。 持卡货
车司机可享受餐饮打折、免费体检等暖心服务，
受到了大家的一致点赞。

党建领航“红运”畅行——

首家货车司机党群服务中心启用

本报讯（通讯员 吴骥 记者 赵妍东方）
金秋十月，走进高新区江苏神舟灯饰环
保数字化热浸镀锌生产车间，只见封闭
式的镀锌仓内温度显示近450摄氏度，
热浪滚滚。操作工人坐在装有空调的主
控室内，在键盘上动动手指，就能完成进
料、酸洗、漂洗等流程，传统镀锌车间浓
重的酸味、工人浑汗如雨的场景已成为
过去。公司董事长曹学文介绍，神舟灯
饰作为新区较早一批“智改数转”的企
业，今年9月刚刚被评为“2022年江苏省

工业互联网标杆工厂”。
“与启用前一年的数据进行比对，生

产运营成本费用下降了13.6%，产值增长
了50%，不良品率由2.4%下降至1.0%，产
能提升85.7%，能源消耗总量下降12.1%，
综合资源利用总量下降73.7%，精简车间
人员至40人。”该企业镀锌生产车间主任
陈正明向记者介绍，生产车间启用自动化
设备，不仅加快了绿色改造升级，更提高
了资源利用效率。

据了解，2021年，江苏神舟灯饰成功
建成一条可以年产10万吨的路灯杆环保
数字化热浸镀锌生产线并投入使用，占地
面积近5000平方米的环保数字化热浸镀
锌生产线，运用行业内先进的“端进侧出”

布局方式，镀锌前、后处理分置于不同区
域内，自动按照工艺配方高效完成热镀锌
全过程。同时，生产线实时统计、显示和
分析热浸镀锌生产线产能、电耗、气耗、锌
耗、工耗等关键参数，监控和调整各工件
的生产状态，工件从前端处理到镀锌完成
仅需十分钟。

“生产管理水平提高、生产效率提
高……我们实实在在尝到了‘智改数转’
带来的甜头。”曹学文坦言，未来公司还将
在信息化、智能化的道路上不断升级，加
大投资，充分发挥“省工业互联网标杆工
厂”作用，继续改造第二条热镀锌生产线，
带动热镀锌产业从高能耗、高污染向绿色
环保方向产业升级，实现可持续发展。

神舟灯饰：省互联网标杆工厂的“智造密码”

 




打好污染防治攻坚战


